

LOCAL | Infraestructuras

Consistorio y vecinos acuerdan la salida de La Villa de vehículos y contenedores

La medida, adoptada de común acuerdo, da respuesta a una demanda histórica de los residentes en el barrio

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 6 de noviembre de 2011 - 18:28



El barrio de La Villa, origen urbano de Priego y uno de los enclaves más importantes de la localidad desde el punto de vista urbanístico y patrimonial, despedirá en breve a dos de sus vecinos más molestos: los contenedores de basura y, de manera especial, los vehículos.

Así se acordó en la reunión celebrada recientemente por una comisión de vecinos del barrio y representantes del equipo de gobierno del Consistorio de la localidad, entre los que se encontraban el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos; el concejal delegado de Turismo, Juan Ramón

Valdivia; así como el responsable de Desarrollo Económico y Fomento Empresarial, Luis Miguel Carrillo Gutiérrez.

De esta manera se da respuesta a una demanda largamente planteada por los residentes en este histórico barrio, declarado Conjunto Histórico-Artístico en 1972 gracias a su original arquitectura y trazado laberíntico de origen medieval, que lo convierten en uno de los grandes atractivos turísticos de Priego, en cuyas calles y plazas, pese a sus reducidas dimensiones, es frecuente ver estacionados vehículos que rompen por completo la estética de la zona, adornada para más inri en determinados enclaves con los contenedores de basura.

En relación a éstos, en la citada reunión se acordó la retirada de los que en la actualidad se encuentran ubicados en la calle Villalta, justo en el inicio del Balcón del Adarve, en la parte norte del barrio, zona en la que también existen varios contenedores soterrados que serán eliminados, retirándose también los situados en la plaza del Llano, que se trasladarán, junto a los de la calle Villalta, hasta la cercana calle Santiago, en concreto junto a las murallas del Castillo. En relación a este traslado, el concejal delegado de Turismo, Juan Ramón Valdivia, indicaba que se estudiará un sistema de embellecimiento, "a modo de cajones metálicos, para que el impacto visual se minimice en la medida de lo posible", apuntando igualmente que cuando el sistema de soterramiento de contenedores se ponga en marcha en la localidad, se recuperarán los que existen en la plaza del Llano, en estos momentos en desuso debido a sus permanentes averías, lo que hizo aconsejable en su momento su cierre.

En lo que respecta a la parte sur de barrio, los vecinos que residen en esta zona podrán seguir utilizando los contenedores emplazados tanto en el Paseo de Colombia como en la Puerta del Sol, en el otro extremo del Balcón del Adarve, que por el momento no se verán afectados por ningún traslado.

Junto al tema de los contenedores, otra de las decisiones adoptadas de manera unánime en la reunión celebrada entre vecinos de La Villa y miembros del Equipo de Gobierno prieguense fue la de prohibir el

estacionamiento de vehículos en el barrio, incluido el Balcón del Adarve. Como contraprestación, el Consistorio ya ha iniciado la ampliación de los aparcamientos de uno de los laterales de la calle Abad Palomino, que se destinará, así como el resto de la plaza del Llano y un lateral de la calle Villanta, a residentes en La Villa. Para ello, como adelantó Juan Ramón Valdivia, edil de Turismo, en breve se comenzará a censar los vehículos de los residentes en la zona, a los que se facilitará una cartulina identificativa, en la que figurará la matrícula del automóvil.

Junto a este censo, se está barajando la posibilidad de instalar una pizona en el inicio de la calle Abad Palomino, lo que regularía el acceso a la zona, evitando el acceso a la misma de personas que carezcan del pertinente permiso, medida que en estos momentos carece de financiación, por lo que en principio su puesta en marcha carece de una fecha concreta.